

Willkommen auf unserem Bauernhof!

Wir freuen uns, dass wir Euch heute unseren Bauernhof zeigen dürfen!
Damit der Tag ein voller Erfolg wird, gibt es ein paar Regeln die Ihr beachten müsst:

Unsere Maschinen und
Geräte sind zum Teil
gefährlich
und somit auch nicht
zum Spielen geeignet!

Nicht alle Tiere darf man
streicheln. Kühe darf man
zum Beispiel sehr viel Kraft
und können Euch stoßen.
Fragt uns ob Ihr die Tiere
streicheln dürft.

Ihr dürft uns gerne „Löcher“ in
den Bauch fragen!
Wir versuchen alle Fragen
zu beantworten.

Im Stall kann der Boden
rutschig sein. Rennt
deshalb nicht voraus und
bleibt immer bei der
Gruppe!

Unsere Tiere sind nicht
gewohnt,
dass so viele Menschen
auf einmal im Stall
sind, deshalb seid bitte
leise. Die Tiere
erschrecken sonst!

Unsere Tiere fressen
nur bestimmte Dinge
und bekommen von
falschem Futter
Bauchweh.
Deshalb fragt uns,
bevor Ihr die Tiere
füttert!